

## **Französische Schüler an der GSE**

Wie jedes Jahr um diese Zeit hatten wir auch dieses Jahr wieder französische Jungen und Mädchen aus Sainte-Ménéhould (Champagne-Ardenne) bei uns zu Gast. Insgesamt waren 26 Schüler mit zwei Lehrern gekommen. In der Gruppe waren außerdem noch drei Kanadierinnen, welche einen dreimonatigen Aufenthalt an der französischen Partnerschule absolvieren. Die Gastschüler waren in den Familien ihrer deutschen Austauschpartner untergebracht und erlebten somit „hautnah“ das Familienleben und die Gastfreundschaft im Ebsdorfergrund. Neben gemeinsamen Aktivitäten in der Schule zählten auch verschiedene Ausflüge zum Programm. Hierzu zählte u.a. auch eine Exkursion der französischen Gruppe in die deutsche Hauptstadt.

Das es den Jugendlichen im Ebsdorfergrund gefallen hat, zeigten nicht nur die vielen Tränen, welche beim Abschied liefen, sondern auch die Tatsache, dass die Franzosen, wieder in Sainte-Ménéhould angekommen, nicht aus dem Bus aussteigen, sondern wieder mit den beiden Fahrern zurück in den Ebsdorfergrund fahren wollten. Aber im Juni wird es ein Wiedersehen mit den deutschen Austauschpartnern geben. Dann steht der Gegenbesuch unserer Schüler in Frankreich an, bei dem sie mit Paris auch die französische Hauptstadt kennenlernen werden.

An dieser Stelle sei daraufhin gewiesen, dass der Austausch mit Sainte-Ménéhould seit Jahren ein wichtiger Baustein des Interkulturellen Lernens an der GSE ist und 2015 sein 30-jähriges Jubiläum feiert!

M. Bitzhöfer